

résidences immobilier

Découvrez cette superbe villa nichée près du col d'Èze, à proximité de Monaco et Nice à seulement 15 minutes en voiture. Construite en 2008, cette propriété d'environ 175 m² associe charme et raffinement au cœur d'un environnement naturel d'exception, offrant une vue à couper le souffle sur les montagnes environnantes. Dès le rez-de-chaussée, vous serez accueilli par un spacieux séjour baigné de lumière grâce à de grandes baies vitrées ainsi qu'une cuisine contemporaine entièrement équipée. Orientée sud-ouest, la villa jouit d'un ensoleillement idéal pour savourer les superbes couchers de soleil ...

Discover this stunning villa nestled near the Col d'Èze, just 15 minutes by car from Monaco and Nice.Built in 2008, this approximately 175 m² property combines charm and refinement in an exceptional natural setting, offering breathtaking views of the surrounding mountains.On the ground floor, you are welcomed by a spacious, light-filled living room with large windows, along with a fully equipped contemporary kitchen.Facing southwest, the villa enjoys ideal sunlight, perfect for savoring the magnificent sunsets of the Côte d'Azur.The sleeping area includes three bedrooms, with the possibility ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





